

Grillwanderung in Däniken

Freitag, 13. Oktober 2017

Am Freitagabend um 19:00 Uhr haben sich neun Mitglieder beim Gemeindehaus zu einer Wanderung getroffen. Der Weg führte die Gruppe durch das Unterdorf Richtung Cartaseta an die Aare. Von dort führte der Weg der Aare entlang Richtung Olten dem Kernkraftwerk vorbei. Dort war der Weg von der Umgebungsbeleuchtung des Kraftwerkes optimal ausgeleuchtet. Als wir uns von den Kraftwerkanlagen entfernten wurde es sehr Dunkel und man musste sich auf dem schmalen Weg vorsichtig weiterbewegen. Schon bald tauchte der Grillplatz kurz vor der Walki vor uns auf. Fritz hat eine Stunde vor unserem Eintreffen bereits das Feuer in der Grillanlage entfacht, damit wir sofort das Grillgut aus unseren Rucksäcken auspacken und auf den Grillrost legen konnten. Bei der Ankunft hatten alle ein wenig Durst bekommen. Alle mussten den Rucksack mit Getränken und Essen am Rücken her tragen. Fritz hat sicherheitshalber Petroleumlampen mitgenommen damit es an den Tischen ein wenig hell war. Erhard hat aus Holz kleine Kerzenständer angefertigt und diese auf die Tische gestellt. Gegen 23:00 Uhr haben wir alles zusammengeräumt und sind auf dem kürzestem Weg nach Hause marschiert.













Beim Essen und der Unterhaltung





Der Verfasser: Willy B. Bilder: Willy B.